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El trasvase aprobado del Tajo al Segura 
peligra por la oposición del PSOE de Castilla-
La Mancha 
El PSPV discrepa de los socialistas manchegos y apela a la solidaridad para 
que se haga un último envío 

El último trasvase aprobado por el Consejo de Ministros del río Tajo al Segura 
tendrá la oposición del PSOE manchego. Entrepeñas y Buendía están a cuatro 
hectómetros cúbicos del límite legal que impide el envío de agua para abastecer a 
la población de la Comunitat y Murcia, pero el PSPV apela a la solidaridad de 
Castilla-La Mancha. 

M. J. C./EFE/VALENCIA/TOLEDO 

 
El PSOE dio ayer un nuevo varapalo a los 
intereses de la Comunitat Valenciana. El 
presidente y portavoz del grupo socialista en 
las Cortes Regionales, José Molina, “cree” que 
los once hectómetros cúbicos pendientes de 
trasvasar del Tajo al Segura en septiembre 
para consumo humano no se podrán enviar 
porque “por debajo de los 240 hectómetros la 
ley así lo establece claramente”, afirmó. 
 
Los embalses de cabecera del Tajo se 
encuentran a tan sólo cuatro hectómetros de 
los 240 del límite contemplado en el Plan 
Hidrológico Nacional (PHN) para poder enviar 
agua al Segura para abastecer a Murcia y 32 
municipios de la Comunitat. Fue una decisión 
aprobada el pasado 30 de junio por el Consejo 
de Ministros. 
 
En rueda de prensa y preguntado por si este 
trasvase aprobado y pendiente se podrá llevar 
a cabo, Molina dijo que si no cambia la 
situación meteorológica, “no se puede 
trasvasar ni una gota más, porque no va a 
quedar agua”. 
 
Molina recordó que el Plan Hidrológico Nacional 
aprobado con el concurso del PP no establece 
ni una sola gota desde el Tajo medio”, en 
alusión a la petición del presidente de la 
Comunidad de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, 
que solicitó una transferencia aguas abajo. 
Aseguró además que el trasvase desde la 
cabecera del Tajo a Murcia “tendrá su fecha de 
caducidad y no habrá ni un solo nuevo 
trasvase ni del Tajo medio, ni del alto, ni del 
bajo”. 
 
El responsable socialista calificó de 
“absolutamente irresponsable el pretender 
alimentar ese tipo de polémicas cuando Murcia 
tiene el agua muy cerca para desalinizar”. 
 
Discrepancias  
No opina de igual forma el secretario de Medio 
Ambiente del PSPV, Francesc Signes, que 
defendió la política del Gobierno de tomar 
“decisiones salomónicas”. Signes aseguró que 

Conducción del trasvase Tajo-Segura.  

El Ministerio de Medio Ambiente 
reconoce que el agua que se reutiliza 
en la cuenca del Ebro es 

“insignificante”  
“Las acusaciones de discriminación 

no son creíbles”  

“Turismo y regadío, amenazados”  
Territorio dice que el agua es 

potable  

Más noticias 

 El trasvase aprobado del 
Tajo al Segura peligra por la 
oposición del PSOE de Castilla-La 
Mancha 

 El Hospital La Fe realizará el 
primer trasplante de dos manos 
que se efectúa en España 

 Seis tripulantes naufragan al 
hundirse un barco en una 
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el Ministerio piensa que un último desembalse 
“se podrá hacer”, a pesar de las discrepancias 
de los socialistas manchegos. 
 
Desde el PSPV, Signes aludió a la solidaridad, 
tanto de Castilla-La Mancha como de la 
Comunitat Valenciana, para poder salvar una 
situación que definió como “crítica”. “Quizás 
habría que revisar el estado de los embalses 
cuando tenga que hacerse el trasvase de once 
hectómetros cúbicos”, admitió el responsable 
socialista. 
 
Sí dejó claro que la situación de los pantanos 
no permitirá que el Consejo de Ministros 
apruebe nuevos trasvases a partir de octubre. 
 
Molina afirmó incluso que era “una 
desvergüenza” que la Generalitat culpara a 
Castilla-La Mancha de su falta de agua cuando 
“es la primera en incumplir el Plan Hidrológico 
Nacional”, por no realizar las inversiones para 
modernizar sus regadíos. Según el dirigente 
socialista, la agricultura en la Comunitat 
“funciona igual que hace 14 siglos, mediante 
acequias e inundación”.  
 
mjcarchano@lasprovincias.es 

competición de pesca en Castellón 

 El Ayuntamiento de Valencia 
estudia alejar a los maltratadores 
con pulseras disuasorias 

 Cuatro pueblos estudian 
ampliar el horario de vigilancia de 
sus playas tras las últimas 
muertes 

El Consell amplía de tres a 15 
días el permiso de paternidad de 
sus 17.500 funcionarios 

 El Peset primará el trasplante 
de tejido ovárico entre las niñas 

 Torrevieja enfrenta a los 
cuerpos de seguridad 

 Sanidad exige al Gobierno 
más anestesistas y pediatras para 
atender el aumento demográfico 

 Un incendio calcina un paraje 
natural en Quatretonda 

 El Consell de Cultura pide 
penas duras para los pirómanos 

 Harca, pedra en fona 
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